

豊田小だより • 協

令和6年 1 月31日 No.19



3学期のリーダーとして

今年度最後(3学期)の学級委員の任命を、16日(火)の全 校朝会時に行いました。任命書を受け取る時に、一人一人 が「がんばります! |大きく答えてくれました。学年の最後を 締めくくる大きな役割をしっかりと果たしてくれる、と確信でき ました!

4年生 菅 湊人 伊藤心優 鈴木晃生 後藤彩希 3年生

5年生 菅原泉希 目黒聖那 6年生 小関凰雅 木崎笑里

Yo! Yo! アイサツ Yo!

豊田小のあいさつ(特に朝)の雰囲気を高めようと、運営委員会が中心となり、"あいさつラップ" を朝の登校時間に昇降口内で流しています。これまでと違った雰囲気で校舎内に入ることがで き、今まで以上に元気が出てきます! ※下記は全て児童オリジナルの歌詞です。

"Yo!Yo!元気に Yo! いつでも 明るく あいさつし Yo!

学校来たら みんなにあいさつ 毎日つづけて やってみ Yo!"

玄関来たら 座っちゃダメダメ まっすぐ教室 Go! Go! Go!

"Yo! Yo! おは Yo,Yo! 朝から元気にあいさつをして みんなを元気にさせ Yo! Yo!"

小正月呂東北ならではの風習

13日(土)、豊田コミセンにて、毎年恒例の"だんごさげ"が行われました。地域の方々のご指導の



もと、だんごの木に紅白のだんごを飾ったり、願いを書いた紙 を下げたりしました。

下記はその願いの一例です。

- ○「みんなが長生きできますように」
- ○「持久走大会で3位になりたい」
- \bigcap [スイミングテストをがんばりたい]
- ○「能登半島の地震で影響受けた人たちが、安心して暮ら せる日が来ますように」

その後、みんなで力を振り絞ってついた(杵と臼で)お餅をたくさんごちそうになりました。

※時代の変化はありますが、様々な伝統行事に触れることは子どもたちにとって、大事なことだと あらためて感じました。

伝統継承のために

昨年、山形銀行学事振興基金について、この学校だよりでお知らせいたしました。そのお力添えがあり、獅子踊りの道具(篠笛、足袋、笠)を様々購入することができたことをご報告いたします。







なお、これまで使用してきた笠は補修しなければならず、かつそのための作業技術も必要であ



るため、豊田コミセンで活動しているHM(ハンドメイド)クラブの 方々のお力も頂戴しています。左写真のように27日(土)に豊田 コミセンで作業していただきました。地域ぐるみで豊田地区の伝 統を守っていただいていることに、心から感謝申し上げます。

<u>※現在、2月に行われる"獅子踊り引継ぎ会"に向けて、子ど</u> もたちは動き始めています。

さあ、いけ~!呂やったあ!

17日(水)、長井校と本校しらかわ学級の児童が、講師の先生のご指導のもと、ボッチャとカローリングを一緒に行い、運動する心地与よさや仲間と運動する楽しさを味わいました。狙いを定めて投げ、上手くいったりいかなかったり等々を通して、手から離す感覚も養うこともできたと感じます。



2月の主な予定

2日(金)	6年蔵王スキー教室	13日(火)	全校朝会•学校運営協議会
5日(月)	緊地訓	14日(水)	学力テスト(国語・社会)
6日(火)	スキー授業(1•2年)	15日(木)	学力テスト(算数・理科)
7日(水)	通学班会•一斉下校		PTA 評議員会
8日(木)	新入生一日入学	16日(金)	校外こども会
9日(金)	委員会活動	18日(日)	市民スキー大会
11日(日)	建国記念の日	20日(火)	児童会総会
12日(月)	振替休日	23日(金)	天皇誕生日

※児童会が主体で行った『能登半島地震の募金活動』についてご協力をいただき感謝申し上げます。募金で集まった金額等については、あらためてお知らせいたします。